

## Presidente mundial inició la Conferencia Rotaria en la isla

Escrito por Redacción

Sábado, 23 de Marzo de 2019 08:48 - Última actualización Sábado, 23 de Marzo de 2019 09:05

---



Con la presencia del presidente mundial de Rotary International, Barry Rassin; la vicepresidenta de la República, Marta Lucía Ramírez y más de 1.200 socios rotarios de toda Colombia, se inauguró en la noche de este viernes en San Andrés la Conferencia Bidistrital del Club Rotario.



El evento es el encuentro anual de los miembros de los distritos rotarios 4271 y 4281, que entre los dos reúnen a todos los clubes de Colombia y que en esta vez tiene al de San Andrés como su anfitrión.



El acto también contó con la participación del gobernador (e) Juan Francisco Herrera, quien junto a la Asamblea Departamental otorgaron la Medalla Francisco Newball al Club Rotario por las buenas obras que ha ejecutado en las islas.

## Presidente mundial inició la Conferencia Rotaria en la isla

Escrito por Redacción

Sábado, 23 de Marzo de 2019 08:48 - Última actualización Sábado, 23 de Marzo de 2019 09:05

---



El evento que comenzó este 22 de marzo, durará tres días en los que se destaca la presencia de calificados panelistas y una agenda que comprende foros, charlas, actividades culturales y también tiempos libres en los que los miembros rotarios disfrutarán de la isla y sus distintos atractivos.

